

Jahresbericht 2007 vom Kinderturnen

Durch Bau der Becker-Halle stehen dem Kinderturnen mehr Hallenzeiten zur Verfügung. Somit konnten wir eine weitere Turngruppe gründen. Sie wird von Karin Baden geleitet. Außerdem fanden wir mit Gisela Kleinsorge tatkräftige Unterstützung bei der Betreuung der Turnkinder.

Die neue Halle ermöglichte uns endlich bessere Trainingsbedingungen. Das Jahr war wieder von vielen Aktivitäten geprägt, hier unsere Termine im Überblick:

- **Maskottchen -Wettbewerb, 10.2.2007**
Erstmals veranstaltete der Karlsruher Turngau ein Sichtungsturnen. Bei diesem Wettbewerb waren wir mit 3 Mädchen vertreten.
- **Winterrundenwettkämpfe, 24.3.2007**
Im März starteten wir mit 24 Turnerinnen bei den Winterrundenwettkämpfen in Bretten. Dieser Mannschaftswettbewerb wird an allen 4 Turngeräten geturnt - 5 Mädchen bilden eine Mannschaft. Die jüngsten unter ihnen erreichten in der Besetzung von Ester und Silvana Beutelspacher, Patricia Dunz, Laura Dessel und Leandra Rohnacher einen sehr guten 2. Platz. Die D-Schülerinnen Luisa Griesbaum, Ina Rothfuß, Alicia Rohnacher, Leonie Schmid und Mareike Zachmann erturnten sich ebenso wie die Altersklasse darüber mit Laura Gülich, Katja Habitzreither, Anna-Lena Rädle und Anna Sproß hervorragende 3. Plätze.
- **Kinderforum 2007, 19.5.2007**
Die Trainerfortbildung „Kinderforum 2007“ des Badischen Turnerbundes fand zum 2. Mal wieder in Langensteinbach statt. Die Kinderturnabteilung des SVL sorgte für die Verpflegung der Teilnehmer und der Turngau stellte die Referenten, rundherum eine gelungene Veranstaltung.
- **Einweihung der Becker-Halle, 7. -8.7.2007**
Die Kinderturnabteilung eröffnete das Programm mit Vorführungen im Kleinkinderturnbereich und mit einem Geräteparcours. Anschließend zeigten die Mädchen ihr Können am Schwebebalken und zum Abschluss präsentierte die Einradgruppe eine gelungene Darbietung.
Am Familientag präsentierte sich das Kinderturnen mit einem Parcours unter dem Motto: Hangeln, Balancieren, Turnen.
- **Mannschaftswettkämpfe für Jungen, 14.7.2007**
Nach langen Jahren fand endlich wieder im Turngau Karlsruhe ein Gerätevierkampf für Jungen in Spöck statt. Wir starteten mit unseren Jüngsten, David-Gregor, Paul, Valentin, Nico, Dominik und Konstantin. Am Ende eines aufregenden Wettkampftages konnten sie einen tollen 2. Platz belegen.
- **Landesgymnaestrada, 19. -21.7.2007**
Die Landesgymnaestrada fand 3 Tage lang in Baden-Baden statt. Wir beteiligten uns mit einer Bodenturnakrobatik und mit der Einradshow. Auf der großen Bühne beim Kurhaus vor viel Publikum war dieser Auftritt für die Mädchen ein wunderbares Erlebnis.



- **Ferienstpaß, August 2007**
Bei der Ferienstpaßaktion der Gemeinde Karlsbad waren wir vom Kinderturnen gleich mit mehreren Aktionen beteiligt. Sowohl der Turnparcours als auch der Einrad-Nachmittag fanden großen Anklang.
- **Geräte-Einzelmeisterschaft, 27.10.07**
Erstmals beteiligten wir uns vom SVL bei den Geräte-Einzelmeisterschaften des Turngaus Karlsruhe. Wir waren mit den 3 F-Schülerinnen (Esther und Silvana Beutelsbacher und Leandra Rohnacher, Jahrgang 1999 und jünger) vertreten. Geturnt wurden am Reck, Schwebebalken, Boden und Kasten in der Höchstschwierigkeit (P 3) für diese Altersklasse. Obwohl die Gruppe 26 Teilnehmer hatte, erreichten unsere Turnerinnen die Plätze 1, 5 und 8.
- **„Rendezvous der Besten“, 3.11.07**
Der Auftritt bei der Landesgymnaestrada 2007 ermöglichte uns die Teilnahme am DTB-Finale „Rendezvous der Besten“ in Forst. Wir vertraten zusammen mit Singen und Freiburg das Land Baden. Insgesamt waren 33 Mannschaften aus ganz Deutschland vertreten. Die Atmosphäre von der Stellprobe, über die Kostümierung bis zum offiziellen Einmarsch war einfach umwerfend. Zu unserer großen Erleichterung klappte die neue Einradvorführung dann fehlerfrei!
- **Seniorenweihnachtsfeier, 16.12.07**
Zum Ende eines langen, erfolgreichen Sportjahres konnten die Mädchen der Einradgruppe ihr Können bei der Senioren-Weihnachtsfeier in Langensteinbach erneut zeigen. Unter absolut beengten Bedingungen zeigten sie auf die Musik "Bicycle" von Queen und "Lucky Day" von Sascha eine perfekte Darbietung.